



# IP y Morena respaldan actuar de la Presidenta; oposición pide también cuidar relación con EU

FERNANDO CAMACHO,  
ANDREA BECERRIL Y  
ALEJANDRO ALEGRÍA

Luego de que Donald Trump afirmara que empezaría a atacar por tierra a los carteles, los cuales –aseguró– “están controlando México”, Morena y sus aliados exigieron que se respete la soberanía del país y apoyaron al gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum, al tiempo que la oposición llamó a cuidar la integridad nacional, pero también la relación comercial con Estados Unidos. A su vez, la iniciativa privada del país también dio su respaldo al posicionamiento de la jefa del Ejecutivo.

“Nosotros vemos que la doctora Sheinbaum ha hecho un muy buen manejo de esta situación. Ha actuado con serenidad. El presidente Trump ha insistido en que ofrece la ayuda para intervenir militarmente en nuestro país y la Presidenta ha sido muy clara que es algo que no permitirá México”, señaló José Medina Mora de Icaza, dirigente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE).

“Apoyamos a la mandataria, esa es la postura que tenemos que tomar”, dijo antes de recordar que México está colaborando en materia de seguridad.

A su vez, en su cuenta de X, la dirigencia nacional de los guin-

das publicó un mensaje en el cual recalcó que “nuestra visión del mundo se basa en la dignidad y el respeto a nuestra soberanía. En la Cuarta Transformación tenemos claros los principios para relacionarnos con cualquier nación del planeta y colaborar bajo condiciones dignas. Porque México ya no es tierra de conquista, sino un país que se coordina con el mundo, sin agachar la cabeza”.

En tanto, el presidente de la Comisión de Relaciones Exteriores de San Lázaro, el petista Pedro Vázquez, indicó en un comunicado que repudia “de manera categórica cualquier afirmación o amenaza que pretenda vulnerar la soberanía nacional de México. Este tipo de declaraciones resultan incompatibles con el derecho internacional y el marco de cooperación bilateral que ha caracterizado la relación entre México y Estados Unidos”.

Cuestionada sobre el tema, la presidenta de la mesa directiva de la Cámara, la panista **Kenia López Rabadán**, consideró que “la soberanía de nuestro país debe ser nuestra prioridad”.

Al mismo tiempo, la legisladora llamó a combatir al crimen organizado para de esa forma cuidar la relación con Estados Unidos, por ser el principal socio comercial de México, y garantizar la continuidad del T-MEC.